



# 竹林

白河市立五箇中学校だより No. 25

発行 令和3年10月1日  
発行責任者 校長 菅野 靖



## 多くの生徒の学びの成果や活躍について表彰伝達

文武両道の立場から、日本の伝統文化のひとつである書写・書道の普及奨励を図る名実ともに権威がある「高円宮杯日本武道館書写書道大展覧会」や、より深く読書し、読書の感動を文章に表現することをとおして、豊かな人間性や考える力を育む「青少年読書感想文コンクール」で表彰されました。また、「高円宮杯全日本中学校英語弁論大会」につながる「県下中学校英語弁論大会」では、ビデオ審査により4位入賞を果たしました。全国大会出場まで後一歩でした。中体連新人総合大会では、女子バレーボール部が泉崎中学校と合同チームとして参加し、第3位を獲得しました。2学期になっても、様々な分野で五箇中生が活躍しております。これからも、生徒ひとり一人が学習や運動、文化面で活躍し、人間性を向上させることを期待しています。



【多くの部門で表彰を受ける遠藤紅葉さん】

- 「高円宮杯日本武道館書写書道大展覧会 硬筆の部」 大会奨励賞 遠藤紅葉さん
- 「高円宮杯日本武道館書写書道大展覧会 毛筆の部」 大会奨励賞 鈴木那奈さん 特選 遠藤紅葉さん
- 「第67回青少年読書感想文西白河コンクール」 入選 吉田悠斗さん 鈴木優斗さん 乾琴葉さん
- 「東西しらかわ中学校英語弁論大会 創作の部」 第2位 遠藤紅葉さん 第7位 大塩円花さん
- 「県下中学校英語弁論大会 創作の部」 第4位 遠藤紅葉さん
- 「東西しらかわ中学校新人総合体育大会 バレーボール競技(女子)」 五箇・泉崎中学校 第3位

### 第2学期中間テスト

## テストの後こそ、確実な力をつける大切な時間

9月30日(木)に第2学期中間テストを実施しました。3年生は、実力テストや五箇幼稚園体験学習があり、1、2年生は東西しらかわ中体連新人大会が行われ、慌ただしい日程でしたが、生徒の皆さんは、落ち着いて計画的に学習を進めていました。テスト終了後は、学習内容がより定着するようテストの結果を分析することが大切になると思います。また、効率的な学習方法を確立するためにも、進路の実現を目指す3年生は、特に、自分自身の学習方法や学習に取り組む姿勢を見直す必要があると思います。学校では、学習方法など個別にアドバイスや支援を行ってまいりますので、ご家庭でも、テストの結果や家庭学習の取り組みについて話題にいただき、家庭学習の充実を図っていただければと思います。

### 「自己マネジメント力」を育むために、家庭や地域での環境づくりをお願いします

- 心の支え**
  - コミュニケーションを大切にし、話に耳を傾けましょう。
  - 不安や自信を無くしているときは、安心感を与えてあげましょう。
- 環境づくり**
  - 学習する場所を整理し、集中できる環境をつくりましょう。
  - 家族と一緒に読書をする機会を設けましょう。
- 習慣づくり**
  - 早寝・早起きや手伝いの習慣を身につけさせましょう。
  - 朝ごはんは、必ず毎日、できるだけみんなで食べましょう。
  - メディアやゲームなどをするときのルールを決めましょう。



【中間テストを受ける2年生】

ふくしまの「家庭学習スタンダード」より抜粋

### グローバルな給食

## 給食でハラール料理が提供され、カタールの食文化を学ぶ

白河市は、東日本大震災の被災地復興支援プロジェクトの「カタール国フレンド基金」より資金援助をいただき、白河市総合運動公園の国体記念体育館や陸上競技場の整備、キッズルームや屋内フットサルコートが入るアナビススポーツプラザを新設してきました。震災以来、カタール国と交流を深めていることもあり、カタール国の食文化を感じる企画を給食センターで企画していただきました。イスラム教を信仰しているカタールでは、豚肉とアルコールを一切使わないハラール料理を食べているとのこと。職員を含めほとんどの生徒がカタールの食文化を初めて体験する貴重な時間となりました。



【ハラール料理の説明】

